











Psychosocial Support Resources - Ressources de soutien psychosocial

“The Legend of the Vagabond Queen of Lagos” comprend des représentations de suicide, de violence, de thèmes matures à travers des scènes inspirées d'événements réels qui se sont produits au cours de l'expulsion forcée et violente de plus de 30 000 personnes de la communauté de pêcheurs Egun d'Otodo Gbame entre novembre 2016 et avril 2017. Si vous souhaitez bénéficier d'un soutien psychosocial en raison des thèmes abordés dans le film, **vous trouverez ci-dessous une liste de ressources susceptibles de vous aider :**

“The Legend of the Vagabond Queen of Lagos” includes *depictions of suicide; violence, mature themes through scenes inspired by true events* that happened over the course of the violent forced eviction of over 30,000 from the Egun fishing community of Otodo Gbame between November 2016 and April 2017. If you seek any psychosocial support drawn by themes depicted in the film, **please find a list of resources that may help:**

<p>African, Caribbean and Black Wellness Centre (ACB) - EN</p> <p> (613) 801-7426</p> <p> https://acbwellness.ca/</p>	<p>ACB aims to empower Black, racialized, and marginalized communities by providing a supportive space for leadership and mentorship.</p>		<p>L'ACB vise à renforcer les communautés noires, racialisées et marginalisées en leur offrant un espace de soutien pour le leadership et le mentorat.</p>
<p>211 Ontario – EN/ FR</p> <p> 2-1-1</p> <p> 1-877-330-3213</p> <p> https://211ontario.ca/</p>	<p>211 is a helpline that easily connects people to the social services, programs and community supports they need.</p>		<p>Le 211 est une ligne d'assistance qui relie facilement les gens aux services sociaux, aux programmes et aux soutiens communautaires dont ils ont besoin.</p>
<p>MAX Ottawa – EN</p> <p> (613) 701-6555</p> <p> https://maxottawa.ca/</p>	<p>Health and wellness services and programs for queer men, trans and non-binary people.</p>		<p>Services et programmes de santé et de bien-être pour les hommes queers, les personnes trans et non binares.</p>